

e-FIORE Totes Meer Nass-Schlamm-Maske 500 g

Preis: 26,16 €



Beschreibung im Wörterbuch

Einheitspreis	500 g
Form	Maske
Inhalt	500 g
Kategorie	Kosmetik
Marke Hersteller	e-FIORE Polska
Versand	in 48h

Produktbeschreibung

NATÜRLICHER STILLER MEERESSCHLAMM FERTIGE KÖRPERMASKE Der Schlamm ist 100% original, verdichtet, fettig, verteilt sich und hält sehr gut auf der Haut. Er blättert nicht ab, er ist die ganze Zeit dick, ohne dass Wasser austritt. Die Körperschlammmaske ist wirksam gegen Cellulite, Fettgewebe und Dehnungsstreifen. Hilfreich bei verschiedenen dermatologischen Problemen. Stimuliert das Kreislaufsystem, entfernt unerwünschte Schadstoffe aus dem Körper und beschleunigt den Stoffwechsel. Hilft bei der Behandlung von Gelenk- und Muskelschmerzen, rheumatischen Beschwerden in Kombination mit Bädern in Marwego-Meersalz. Die spezifische Zusammensetzung der Mineralien im Schlamm des Toten Meeres trägt aktiv zur Erneuerung und Regeneration der Hautzellen bei. Die Mineralien dringen tief in die Schichten der Haut ein, reinigen sie und entfernen abgestorbene Hautzellen. Der Schlamm hat eine antiseptische Wirkung und wird bei Akne, Schuppenflechte, Ekzemen, Muskelschmerzen und Verspannungen eingesetzt. Er verhindert ein übermäßiges Austrocknen der Haut, verbessert den Zellstoffwechsel und trägt zur Regeneration der Haut bei. Die regelmäßige Anwendung von Schlamm aus dem Toten Meer wirkt schlank machend, regt die Blutzirkulation an, peelt abgestorbene Haut, strafft, macht die Haut geschmeidig und glättet sie. **Art der Anwendung** Auf ausgewählte Körperteile eine dünne Schicht Schlamm auftragen und etwa 15-20 Minuten einwirken lassen. Um die Wirkung zu verstärken, kann der Körper in Folie eingewickelt werden, um den Schlankheitseffekt zu erhöhen. Anschließend den Schlamm mit warmem Wasser abspülen, gründlich mit natürlicher Seife oder Gel waschen, abwechselnd warm und kalt duschen und die Haut mit einem Handtuch abtrocknen. Anschließend eine Körpermassage mit einem Öl wie Algen-, Macadamia- oder Avocadoöl durchführen. Der Schlamm kann auf das Gesicht aufgetragen werden, wobei der Bereich um die Augen, den Mund und die Nasenöffnungen ausgespart werden sollte. Er sollte nicht reizen. Für Menschen mit empfindlicher Haut empfiehlt es sich, den Schlamm zunächst nur auf einer kleinen Fläche des Gesichts aufzutragen. Bitte beachten Sie, dass Brennen und Rötungen der Haut nach der Anwendung des Schlamms eine normale Reaktion sind. Das liegt daran, dass er Salz aus dem Toten Meer enthält. Allerdings sollte der Schlamm nicht verwendet werden, wenn ein sehr starkes Brennen, eine sehr starke Rötung auftritt, insbesondere wenn sie von Schwellungen begleitet werden. Dies sind zwar seltene Fälle, aber wenn sie auftreten, sollte der Schlamm nicht mehr angewendet werden.